



Die Winterhilfe: Kleider, Sterne und Birnel

Die Winterhilfe im Oberland gibt es schon seit 1936. Bei vielen Leuten steht sie für Sterne und Kleider. Doch heute macht die Winterhilfe viel mehr.



Man mag es manchmal gar nicht glauben: in der reichen Schweiz und auch bei uns im Zürcher Oberland gibt es Menschen, die unverschuldet wegen eines unvorhergesehenen Ereignisses in eine Notsituation geraten und dann nicht mehr weiterwissen.

Waren es bei der Gründung vor allem Kleider, Schuhe und Nahrungsmittel, welche die Winterhilfe an Bedürftige abgegeben hat, hat sich die Winterhilfe in all den Jahren stark verändert. Heute hilft die Winterhilfe häufig aus, wenn unverschuldete Krankheitskosten nicht bezahlt werden können oder wenn Eltern ein Hobby für die Kinder nicht finanzieren können. Sie finanziert Sachhilfen wie Betten, Zoogutscheine und Velos. Nach wie vor beliebt sind aber die Winterhilfe Kleiderpakete, die aus gesammelten Secondhandkleidern zusammengestellt und direkt an Bedürftige verschickt werden. Nicht mehr wegzudenken ist die jährliche Schulthekaktion. Der erste

Schulthekaktion ist für Kinder ein wichtiges Ereignis. Dazu gehört ein schöner Schulthek damit der Tag in guter Erinnerung bleibt. Wir freuen uns auf der Geschäftsstelle jedes Jahr, wenn wir wieder vielen Kindern ihren ersten Thek vermitteln können.

Wenn Sie an die Winterhilfe Sterne denken, kommt Ihnen sicherlich der traditionelle Sternverkauf in den Sinn. Auch dieses Jahr sind im Oberland Schulklassen unterwegs und verkaufen Winterhilfe Sterne. Mit dem Verkauf finanziert die Winterhilfe einen Teil seiner Leistungen und die Schulklassen erhalten einen Zuspuf in deren Klassenkasse. Die Kinder freuen sich, wenn Sie einen

oder gar mehrere Sterne kaufen.

Wir gehen schon in grossen Schritten Richtung Weihnachten. Der Winterhilfe Birnel – aus Hochstammäpfeln aus der Region – eignet sich auch wunderbar zum Backen. Sie finden Bestellmöglichkeiten und Rezepte, die Sie mit Birnel zubereiten können – und alles weitere zur Winterhilfe im Zürcher Oberland – im Internet unter zh.winterhilfe.ch.

Die Winterhilfe im Zürcher Oberland: in der Region für die Region.

zh.winterhilfe.ch

